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Frage Nummer 9 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Markus 
Büchler 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie weit ist die Neustrukturierung 
bzw. -bewertung des Staatsstraßenausbauplans gediehen, 
wann ist mit einer öffentlichen Bekanntgabe einer Fortschrei-
bung zu rechnen und welche bisherigen Projekte sind nicht 
mehr in Planung bzw. im Onlineinformationssystem nicht mehr 
aufgeführt (wie beispielsweise die Ortsumfahrung Seebruck 
laut Trostberger Tagblatt vom 28.02.2025)? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Alle Projekte des Netzausbaus wurden für die Fortführung des 7. Ausbauplans für 
die Staatsstraßen nach dem neuen Konzept bewertet. Aus der Bewertung ergeben 
sich die Projekte, die zur Realisierung durch den Freistaat vorgesehen sind. 

Diese Realisierungsprojekte werden demnächst auf den Internetseiten der zustän-
digen Staatlichen Bauämter einzusehen sein. 

 


